



Site Personnel de Cédric Froment

SPCF.FR : Les testicules

Article sur : http://www.spcf.fr/documentation/corps_humain_bassin_testicules.html

Le testicule est une glande située dans le corps de tous les mammifères, y compris l'homme. Elles sont par paire de deux et interviennent au moment de la fabrication des deux hormones que sont les spermatozoïdes et la testostérone.

Les testicules agissent sur le corps de l'homme à plusieurs moments de sa vie, comme pour sa reproduction. A ce moment, il va y avoir un phénomène que l'on nomme la spermatogenèse qui est la fabrication des spermatozoïdes. Et lors de la reproduction, un seul spermatozoïde suffira à féconder un ovule afin de se reproduire.

Les testicules, sont « en dehors » du corps humain, plus précisément en dehors du pelvis. En effet, car celui-ci produit une température supérieure à celle nécessaire pour la production des spermatozoïdes d'environ deux degrés.

Chaque testicules, pèse environ vingt grammes et mesure quelques centimètres :

- hauteur d'environ cinq centimètres,
- épaisseur ou largeur d'environ deux à trois centimètres.

Le testicule

